

Muere a los 86 años Antonio Fontán, primer presidente del Senado democrático

Antonio Fontán, primer presidente del Senado de la democracia, en 1977, falleció ayer en Madrid a los 86 años. Fontán (sobreimpreso) fue miembro del Opus Dei y también ministro de Administración Territorial con Adolfo Suárez. Había desarrollado su carrera profesional entre la docencia —catedrático de la Universidad de Navarra— y el periodismo, ya que dirigía el diario «Madrid» cuando fue cerrado por el franquismo en 1971. Su muerte desató ayer un hondo pesar en la clase política. Los Reyes visitaron su capilla ardiente, donde confortaron a sus familiares, como muestra la foto.



Foto EFE